

GSCHICHTE GSCHICHTLI

Tag der offenen Tür im Tertianum



Arthur von Wartburg und Karli Odermatt.
Fotos: Philip Karger

Im Zentrum des Tages der offenen Tür im Tertianum im Joggeli stand natürlich der Besuch von FCB-Botschafter **Karli Odermatt**. Der Basler Publikumsliebhaber gab Tertianum-Direktorin **Cornelia Braun** ein informatives Interview und stand für Fragen und Autogramme zur Verfügung. Mit dabei an diesem Anlass war auch eine andere FCB-Grösse von damals: **Arthur von Wartburg** von der IMMO FAMILY AG. Wie alle genoss auch er die herrlichen Reminiszenzen von Karli Odermatt, zum Beispiel über die Fussball-Fasnacht, mit der Karli & Co. einst zur Fasnachtszeit bei der Hasenburg für Aufsehen gesorgt hatten.

Alles ausgeglichen bei der FDP

Die 5 Frauen **Patricia von Escher, Dominique Martin, Fabienne Beyerle, Ines Brunner, Salome Blumenthal** und 5 Männer **Dani-**



Regierungsrat **Baschi Dürr** und Grossrat sowie FDP-Vorstandsmitglied **Grossbasel-Ost Christophe Haller**.
Foto: Philip Karger



FDP Grossbasel-Ost-Vorstand 2016/2017 (v.l.n.r.): **Daniel Brunner, Patricia von Escher, David Jenny, Dominique Martin, Toni Calabretti, Fabienne Beyerle, Ines Brunner, Erich Bucher, David Friedmann** und **Salome Blumenthal**.
Foto: Philip Karger

el Brunner, David Jenny, Toni Calabretti, Erich Bucher, David Friedmann haben sich zum Bilde eingefunden – Quote 50%. Der 6. Mann **Christophe Haller** hat sich während dem Fototermin in Rauch aufgelöst und ist später neben dem Chef des JSD **Baschi Dürr** wieder aufgetaucht. Die 6. Frau **Nadine Gautschi** war nur kurz an der GV und musste dann aber schnell nach Hause weil Ihre Kinder krank waren. Mit den zwei nicht anwesenden ist die Quote von je 50% erhalten geblieben. Wobei, es ist uns nicht bekannt ob **Salome Blumenthal** einen Knaben oder ein Mädchen erwartet, die Quote verschiebt sich als unbekannterweise minim.

Badminton-Weltstars im Gundeli

Mitte März fanden die **Yonex Swiss Open 2017**, ein internationales Badminton Grand Prix Turnier in der St. Jakobshalle statt. Über 350 Spitzen-Athleten aus 36 Nationen hatten teilgenommen und warben zugleich für die Badminton-Weltmeister-



Über 400 km/h kann der Badminton Federball schnell sein. Im Bild die spätere Siegerin **Xiaoxin Chen** in der St. Jakobs-Halle.
Foto: Jos. Zimmermann

schaft, die im Jahre 2019 in Basel stattfinden wird. Das Turnier wurde in rund 30 Ländern Live übertragen. **Lin Dan** holte sich bei den Männern zum dritten Mal den Titel (2003, 2004 und 2017), **Xiaoxin Chen** gewann bei den Damen. Weitere Infos und Ranglisten finden Sie auf **www.swissopen.ch** – In dieser Woche wollten die Badminton Weltstars auch wirklich gutes chinesisches Essen geniessen und pilgerten dafür ins Gundeli an die Hochstrasse 51 ins Restaurant **FuTo**. Die Wirtsfamilie **Xinhong Qiu** und Ehemann



Chinesische Badminton-Weltstars assen im Restaurant **FuTo** im Gundeli.
Foto: zVg

sowie Koch **Kam Yau Law**, waren über diesen Ansturm von Weltstars hoch erfreut. Im Vergleich wäre es ungefähr das selbe, wenn z.B. **Christiano Ronaldo** (Fussballer des Jahres 2016) plötzlich in einem Restaurant im Gundeli auftauchen würde. Als Hongkonger kocht **Kam Yau Law** natürlich hervorragend die Original-Knusper-Ente und für mich macht er das Beste Szechuan.

3 Jahre Balthazar Bar

Am Freitag, 31. März fand das 3-Jahr-Jubiläum der **Balthazar Bar** am Steinenbachgässlein 34 statt.



Die neue «Ein-Mann» Gin-Bar im **Balthazar**.
Foto: GZ

Diese Stadtoase liegt mitten in der turbulenten Fussgängerzone «Steinen». Die leicht erhöhte Lage am Steinenbachgässlein 34 und die grosszügige Terrasse flankiert von einer Innenarchitektur mit Anklang an die 70er Jahre verleihen der **Balthazar Bar** eine ganze Reihe von Wohnzimmerattitüden. Die **Balthazar Bar** ist eine gastronomische Verbindung von Trend, Region und Klassiker, die kleinen Häppchen sind Leckerbissen und die Getränkekarte ist vielseitig und kreativ. Geöffnet Montag bis Samstag ab 17 Uhr, für Reservationen Telefon 061 283 18 18 oder per Mail an kontakt@balthazarbar.ch.



Balthazar-Gastgeber David Schaefer.
Foto: GZ

Das **Balthazar**, zwischen **Steinenbachgässlein** und **Kohlenberggasse**, feierte sein 3-jähriges Bestehen.
Foto: GZ

